



100 Jahre Frauenwahlrecht

Einladung

19. Januar 2019 • 19 – 24 Uhr

Am 12. November 1918 erging folgende Erklärung an das deutsche Volk:

„Alle Wahlen zu öffentlichen Körperschaften sind fortan nach dem gleichen, geheimen, direkten, allgemeinen Wahlrecht (...) für alle mindestens 20 Jahre alten männlichen und weiblichen Personen zu vollziehen.“

Am 19. Januar 1919 durften Frauen zum ersten Mal Abgeordnete zur Deutschen Nationalversammlung wählen und selber gewählt werden!

Das feiern wir!

Anmeldung bei:

Roswitha Spaniol, Frauenbeauftragte Stadt Völklingen
Tel: 06898 / 132100 oder Mail: roswitha.spaniol@voelklingen.de
LAG Kommunale Frauenbeauftragte Saarland
www.frauenbeauftragte.saarland

Programm:

18.30 Uhr Einlass / 19.00 Uhr Beginn

Begrüßung:

LAG Kommunale Frauenbeauftragte Saarland
Herbert Heyd, Abteilungsleiter der Abt. C,
Ministerium für Soziales, Gesundheit,
Familie und Frauen

„Frauen dürfen wählen. Haben Sie auch die Wahl?“ –
Impulsrede, Dr. Ilka Desgranges, Saarbrücker Zeitung

„Poetry-Slam-Show“ mit Andrea Maria Fahrenkampf
und Gästen

Tanzparty mit DJane Joana

Bel étage, Deutschmühlental, Saarbrücken

Eintritt & Parken frei!